

■ SANTA MARTA DE TORMES

Arranca la última fase de renovación de la red de agua en el casco urbano

El proyecto, que supone una inversión de 244.000 euros, incluye en su plan final media docena de calles situadas a la entrada del municipio, entre las plazas de la Iglesia y del Ángel

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta inicia estos días la última fase de la continuación de las obras de reparación y mejora de la red municipal de abastecimiento de agua en los puntos que según el informe de la empresa concesionaria eran más necesarios, como afirma el concejal de Fomento, David Mingo.

En total, media docena de calles situadas al principio del casco urbano, entre las plazas de la Iglesia y del Ángel, se beneficiarán de esta actuación.

En concreto, las calles Aires, Verdad, Corta, Estrecha y las plazas del Ángel y de la Iglesia serán donde se ejecuten los trabajos de renovación de redes en los que se sustituirán las tuberías de fibrocemento por otras de polietileno para las zonas de capacidad inferior a los 100 milímetros y por las de fundición dúctil para los tramos de mayor



El concejal David Mingo, en la calle Aire, donde empezarán las obras. | EÑE

capacidad y así evitar las roturas periódicas que se producen en algunos tramos.

El presupuesto total del proyecto, financiado al 90 por ciento por la Diputación y en un 10%

por el Ayuntamiento, partía con un precio de 244.444 euros, aunque finalmente las obras quedaron adjudicadas por un total de 190.000 euros

Los trabajos siguen los plazos

previstos y tendrán una duración de dos meses. La ventaja es que las obras se realizarán en paralelo a las redes existentes y no va a ser necesario cortar el suministro. Además, al ejecutarse en calles semipeatonales, no supondrán obstáculos y ocasionarán las menores molestias para el paso de los peatones y vehículos, ya que siempre se respetará el acceso a los garajes.

Asimismo, en esta fase también se sustituirán las acometidas domiciliarias, lo que supondrá el cambio de las tuberías que lleguen hasta la fachada, las bocas de riego y los elementos auxiliares de la red como válvulas y desagües.

De esta manera, concluye el proyecto de renovación de redes en el municipio, que ha supuesto "una prioridad en los últimos siete años y un cambio del 90% del saneamiento y abastecimiento a nivel global", insiste Mingo.

El Ayuntamiento convoca la oposición para la plaza de inspector jefe de la Policía

EÑE

El Ayuntamiento de Santa Marta ha convocado la plaza de inspector jefe de la Policía Local, actualmente cubierta en comisión de servicio. La publicación de la convocatoria del concurso-oposición fue publicada ayer por el Boletín Oficial de la Provincia lo que hace que todos los interesados en concurrir al procedimiento tengan un plazo de 20 días para presentar sus solicitudes.

La plaza está incluida en la Oferta de Empleo municipal y corresponde a la de Inspector del Cuerpo de la Policía Local del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, perteneciente a la Escala de Administración Especial, Subescala de Servicios Especiales, Clase Policía Local, encuadrada en el Grupo A2.

Con su convocatoria se zanja así una polémica que ha durado dos años ya que esta plaza se cubrió por una comisión de servicio en lugar de salir a concurso.

LA GACETA
 ¡Ponte GUAPA!
MAXifulares
 de primavera



Próximo fin de semana
MAXifular hindú
 Medidas: 190x80cm
 (TACTO SEDA)

por solo
4,50€

LOLA BLACK
 www.lolablack.es

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR

S 923
 125
 240

Precio unidad suscriptor **3,70 €**
 Haz tu reserva en el Tel: 923 12 52 40 o en el correo electrónico promociones@lagacetadesalamanca.es
 Puede adquirirlas en cualquiera de nuestras oficinas:
 Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18

Clausura de los cursos de Adultos

La concejal de Educación, María Cruz Gacho, junto al director de la Escuela Municipal de Hostelería, José Luis García, y los profesores del centro, clausuró ayer por la tarde los cursos de Educación de Adultos que se han celebrado este año. Más de un centenar de alumnos de los cuatro grupos de los programas de Cocina y Servicios de Restaurante recibieron sus diplomas por haber superado las enseñanzas impartidas en estas ramas del sector de la hostelería. | EÑE



Los escolares visitan el E.Leclerc

Los escolares de Educación Infantil del colegio Miguel Hernández realizaron una visita al hipermercado E.Leclerc para participar en una actividad novedosa en la que aprendieron las distintas secciones en las que está distribuido un supermercado y los productos y alimentos que se puede adquirir en cada una. Una manera diferente de enseñar a los más pequeños la importancia de hacer la compra de forma responsable para llevar una alimentación saludable. | EÑE

